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平成１５年度 臨時経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）       ⑥荒綱 寛 （近畿リサーチ） 

② 中谷博志 （京信システムサービス）⑦後藤則雄 （ＮＥＣ） 

③ 中川茂之 （システムプロデュース）⑧井上太市郎（スリーエース） 

④ 相原義一 （バンテック）     ⑨井上邦洋 （オムロン） 

⑤ 椋田稔夫 （ＷＢＣ）       ⑩須磨 光 （京信システムサービス） 

                       ⑪駒井一正 （京都電子計算） 

 

２．日時  平成 15年 6 月 26 日（木） 16：00～17：30 

３．場所  （社）京都府情報産業協会 事務局 （新事務所） 

  京都コンピュータ学院 京都駅前校内（1Ｆ） 

４．議題  １）情報交換広場開催について 
２）給与アンケートについて 

      ３）その他 

５．議事 

      議事進行：中谷博志 （京信システムサービス）  書記：相原義一（バンテック） 

  １）情報交換広場開催について 

  （１）開催日時 

     平成１５年８月２１日（木） １７：００～１９：００ 

  （２）開催場所 

     京都コンピュータ学院 京都駅前校 6Ｆラウンジ 

  （３）「情報交換広場」用アンケートの主旨 

  ・「情報交換広場」の話題作りとする 

   正式にアンケートを採ろうとすると、凄く詳細になり回答側、統計側に負担 

がかかる。（ＪＩＳＡ、情報労連等統計は、項目数が非常に多い） 

    ・無記名とする 

  ・「情報交換ひろば」前に事前資料として、会員に配布する 

 

 

 

 



２）給与アンケートについて 

（１）給与アンケート内容（項目のみ） 

   １］採用について 

   ２］初任給について 

   ３］賃金改定について 

   ４］退職金制度について 

   ５］賃金の基本的な考え方 

   ６］その他ご意見 

  （２）アンケート内容変更および追加項目 

   １］「業種」は削除する 

   ２］「初任給」は、大卒を追記する 

   ３］「平均年齢」「平均給料」を追記する 

   ４］「売上」「従業員数」の時期として「直近４／１現在」を追記する 

   ５］アンケート前書きに、「情報交換ひろば」のアンケート主旨を明示する 

   ６］無記名で返信し易いよう、メール･ＦＡＸ･郵便の但し書きを追記する 

      ７］協会として正式な統計を今後取るか「情報交換広場」で、賛否をとる 

 ３）その他 

  （１）第一テーマ （駒井 一正） 

  ・「行政、団体、その他関係機関との連携」は次回までに纏める 

  ・「景気短観」アンケート用紙作成と実施を次回より行う 

     ・世話役の吉川 毅が東京作業のため降任し、荒綱 寛が新任する 

  （２）第二テーマ （中谷 博志） 

  ・今年度４回開催の研修テーマは、次回までに纏める 

  （３）第三テーマ （井上 太市郎） 

  ・１０月オープンセミナー、講演会は、技術委員会からテーマが出ているので、 

技術委員会に一任する 

  （４）平成１５年度講演会 

   ５月２８日開催「総会」、「講演会」、「交流会」が開催されました。 

  他議事録に掲載されているため、出席者数のみ掲載します 

  総会：６０名  講演会：１５８名（名刺のみ）  懇親会：６１名 

  （５）国際ケータイフォーラム 

     開催時期：平成１６年３月１７，１８日 

     開催場所：パルスプラザ 

  （６）次期開催 

     平成１５年８月２１日（木） １５：００～１６：４５ 

     京都コンピュータ学院 京都駅前校 １Ｆ会議室 

 

以上 


